

Musikschule bei Schlossweihnacht



Die Musikschule „Johann Sebastian Bach“ war mit einem eigenen Stand auf der Schlossweihnacht im Köthener Schloss vertreten. Besucher konnten Weihnachtslieder singen, Instrumente ausprobieren und die Arbeit der Musikschule kennenlernen. Für eine stimmungsvolle Atmosphäre sorgten zahlreiche musikalische Beiträge. Unterstützt wurde die Musikschule vom Förderverein sowie engagierten Helfern und Familien. Auch die Zusammenarbeit mit der KKM und der Museumsräderagogik bei der Kinderweihnacht trug zum Gelingen bei. Die Veranstaltung zeigte eindrucksvoll, wie Musik Menschen verbindet und die Adventszeit bereichert. Die Meldung stammt von Nadine Baer, Leiterin der Musikschule Köthen.

Fotos: Landkreis

